

Dr. Stein bringt den Änderungsantrag ein und begründet diesen (Anlage 4).

Herr Westphal-Garken äußert sich positiv über die erfolgte Nachbesserung des Konzeptes und plädiert für einen Beschluss, um die Öffentlichkeitsbeteiligung zeitnah durchzuführen.

Auch Herr Feldmann-Jäger spricht sich für ein breites Beteiligungsverfahren insbesondere unter Berücksichtigung des Kinder- und Jugendbeirates aus.

Herr Krampfer lässt über den Änderungsantrag abstimmen:

„Die FDP Neumünster beantragt, den Entwurf des Radverkehrskonzeptes an einen qualifizierten Anbieter zurückzuüberweisen und gemäß der in der Begründung genannten Mängelliste zu überarbeiten, bevor die Öffentlichkeitsbeteiligung stattfinden kann.“

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 5
Nein-Stimmen: 4
Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag angenommen.

Anschließend lässt Herr Krampfer über die Vorlage in der geänderten Fassung abstimmen:

Beschluss:

- ~~1. Die Ratsversammlung nimmt den Entwurf des Radverkehrskonzeptes zur Kenntnis.~~
- ~~2. Die Ratsversammlung beauftragt die Verwaltung, die Öffentlichkeitsbeteiligung durchzuführen.~~
- ~~3. Die Ratsversammlung beauftragt die Verwaltung, Umsetzungsvorschläge in den Entwurf der Haushaltsplanung aufzunehmen.~~

Die FDP Neumünster beantragt, den Entwurf des Radverkehrskonzeptes an einen qualifizierten Anbieter zurückzuüberweisen und gemäß der in der Begründung genannten Mängelliste zu überarbeiten, bevor die Öffentlichkeitsbeteiligung stattfinden kann.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 5
Nein-Stimmen: 4
Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung